
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表く匝3)通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により 12月定例会において

卸俳氏のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。

令和 6年ガ月25日

ぐ三j分・午後 11時5う分
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別紙                    氏 名  日比野 和雄    

質 問 事 項 

 

№  １    

広報おわりあさひについて                      

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 広報おわりあさひは、令和６年５月のリニューアル後、半年が経過しまし

た。また、それ以前に、４月１日号の発行に合わせて、２色刷りの臨時号が

発行されました。 

 以前の広報誌は、落ち着いた、安定感はありました。５月号からはコンテ

ンポラリーな映像感覚と言いますか、大きく変わった印象を持ちました。 

そこで今回は、リニューアル後、半年が経過した広報おわりあさひの評価

や広報誌を活用した広告事業についてお伺いします。 

 

（１）広報おわりあさひについて 

     

（２）広報おわりあさひ臨時号（保存版）の目的について 

     

（３）広報誌及び臨時号（保存版）の広告について 

    

（４）広報誌における広告事業の今後の方向性について 

     

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 

 



 

別紙                    氏 名  日比野 和雄         

質 問 事 項 

 

№  ２   

交通安全の現状と課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 誰もが、安全安心なまちで生活を送っていきたいと思っています。街中の

必要な所には、交通安全啓蒙塔を含めた安全対策が行われています。 

 その中の一つに「飛び出し坊や」、「とび出し人形」と言われる標識、看

板があり今年で誕生51年を迎え、子どもの安全に寄与してきたわけです。     

そこで、交通安全に関し現状についてお伺いします。 

 

（１）交通安全対策について 

         

（２）現状での課題について 

 

（３）今後の安全対策、取組について 

 

（４）自転車乗車時のヘルメット着用について 

 

   

 

   

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 

 


